



Madame l'Inspectrice d'Académie,
Mesdames et Messieurs les membres de la CAPD.

C'est aujourd'hui la première Commission Administrative Paritaire Départementale depuis les élections professionnelles de décembre dernier.

Outre l'actualité nationale, l'année 2015 s'annonce morose pour nous, enseignants du 1er degré dans la continuité des années précédentes. En effet, nous sommes las.

Comment pourrait-il en être autrement quand les pressions de l'administration de l'Education Nationale, mais aussi des médias et de l'opinion publique, ne cessent d'augmenter ; nous faisant porter en partie la responsabilité des attaques envers les valeurs de la République .

Comment pourrait-il en être autrement quand nos salaires diminuent depuis deux ans et que notre pouvoir d'achat s'émiette depuis bien plus longtemps. Pour rappel, nous avons plus d'heures d'enseignement, plus d'élèves par classe et de plus faibles rémunérations que la majorité des enseignants des pays de l'OCDE. Nous sommes classés au 25ème rang sur 36 ! Et pendant ce temps là, on nous en demande toujours plus...

Comment pourrait-il en être autrement quand on annonce la suppression de 8 postes en Dordogne et que parallèlement on nous demande de mieux faire réussir les élèves, tout cela toujours sans réelle formation continue et une formation initiale insatisfaisante.

Comment pourrait-il en être autrement quand nos collègues n'ont aucune perspective de mutations, ou que les rapports à l'administration semblent de plus en plus lointains. L'administration est perçue de moins en moins bienveillante et de plus en plus déshumanisée au fil des années.

Tout ceci est en effet inacceptable et c'est pour cela que nous serons en grève demain mardi 3 février, pour la réussite des élèves, et pour la reconnaissance de notre métier. Il n'est pas possible que cette situation perdure et il est de la responsabilité de la Ministre de l'Education Nationale et de ses représentants locaux, de restaurer les conditions d'exercice et de confiance en l'avenir de nos collègues.

Les élus des personnels SNUipp-FSU Dordogne.



Bourse du Travail, 2ème étage gauche
26, rue Bodin - 24029 PERIGUEUX Cedex
Téléphone : 05 53 08 21 25 - Télécopie : 09 71 70 52 52
e mail : snu24@snuipp.fr Site : <http://24.snuipp.fr>